

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini ialah guna mengetahui Pengaruh Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Kebijakan Hutang terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2016-2018. sampel dalam penelitian ini berjumlah 18 perusahaan yang telah di seleksi dari 42 perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2016-2018. Setelah dilakukan analisis pada bab-bab sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2016-2018.

Dibuktikan berdasarkan hasil uji statistik pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan dengan nilai t hitung 11,726 dengan nilai t tabel 2,008 dan nilai p value (sig) 0,000 yang berada di bawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t hitung lebih besar dari t tabel ($11,726 > 2,008$).

2. Tidak terdapat pengaruh positif dan signifikan ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2016-2018.

Dibuktikan berdasarkan hasil uji statistik pengaruh Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai t hitung 0,862 dengan nilai t tabel 2,008 dan nilai p value (sig) 0,39 yang berada di atas 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t hitung lebih kecil dari t tabel ($0,862 < 2,008$).

3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2016-2018.

Dibuktikan berdasarkan hasil uji statistik pengaruh Kebijakan Hutang terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai t hitung 2,557 dengan nilai t tabel 2,008 dan nilai p value (sig) 0,02 yang berada di bawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t hitung lebih besar dari t tabel ($2,557 > 2,008$).

B. Keterbatasan

Terdapat keterbatasan-keterbatasan dalam penelitian ini yang masih perlu adanya perbaikan untuk penelitian selanjutnya. Adapun keterbatasan tersebut diantaranya :

1. Penelitian ini hanya mengambil sampel perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* dengan jangka periode waktu 3 tahun.
2. Penelitian ini hanya mengambil sampel 18 perusahaan dari 42 perusahaan di *Jakarta Islamic Index* selama tahun 2016-2018.
3. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa selain Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Kebijakan Hutang terdapat faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan.

C. Saran

Penulis menuliskan saran-saran bagi pihak yang terkait, yang diharapkan saran-saran tersebut dapat memberikan berbagai manfaat:

- a) Penelitian ini hanya mengambil sampel pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* tahun 2016-2018, diharapkan pada penelitian selanjutnya bisa menggunakan sampel yang lebih luas lagi. Juga disarankan menambah variabel independen pada penelitian selanjutnya dan melakukan penelitian lebih luas mengenai faktor signifikan yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan.
- b) Bagi investor, perlu mengetahui tingkat Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Kebijakan Hutang beserta faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhinya sebelum menilai suatu perusahaan.
- c) Bagi perusahaan, untuk lebih memperhatikan tingkat profitabilitas dan kebijakan *hutang* untuk meningkatkan nilai perusahaan sehingga menarik investor untuk menanamkan modalnya.

D. Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat, taufiq, hidayah dan inayah-Nya hingga akhirnya penulis dapat mengerjakan dan menyelesaikan skripsi yang berjudul **"Pengaruh Profitabilitas, Ukuran Perusahaan dan Kebijakan Hutang terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2016-2018"**. Penulis berharap semoga dalam penelitian tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi diri sendiri pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Penulis sangat membutuhkan kritik dan saran yang membangun demi menyempurnakan tugas akhir ini. Penulis meminta

maaf atas segala kesalahan dan kekurangan selama penulisan tugas akhir ini. Karna bagaimanapun kesempurnaan hanya milik Allah dan kekurangan hanya milik hambanya.

